



Ungen a la “señora X”

Aspirantes de CdMx usan el mitin para mostrar músculo

I. NAVARRO Y A. MARTÍNEZ · PAG. 7

Crónica

ISRAEL NAVARRO Y ARMANDO MARTÍNEZ / CDMX

El Ángel de la Independencia —que hace 23 años vibró con la caída de 70 años de mandato priista y la alternancia política de la mano de Vicente Fox— volvió a ser el epicentro de la “esperanza” democrática con la entrega de la constancia de Coordinadora del Frente Amplio por México a Xóchitl Gálvez; sin embargo, también fue escenario para medir fuerzas entre aspirantes a la capital.

Ayer el daltonismo político imperó en lo que en el pasado fue una lucha de colores: azules contra rojos, y amarillos contra tricolores y blanquiazules.

Priistas, panistas y perredistas movilizaron a sus simpatizantes para dejar claro que hay oposición y que “pueden llevarse la victoria en 2024”.

El PAN abrió las puertas de su sitio de la victoria a sus acérrimos rivales: PRI y PRD, para cerrar filas en torno a su senadora.

El líder blanquiazul, Marko Cortés, recordó lo emblemática que es esa rotonda para su partido, “y en este día tan importante teníamos que venir a festejar al Ángel, que significa la libertad para todos los mexicanos”; sin embargo, el autor de esa hazaña política, Fox, no estuvo presente.

Aspirantes de CdMx muestran músculo en mitin de la señora X

Tampoco asistieron los otros aspirantes en el proceso interno, como Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid, Alejandro Murat, Gustavo de Hoyos, Silvano Aureoles, Ildelfonso Guajardo, Jorge Luis Preciado, Francisco García Cabeza de Vaca y un largo etcétera.

Las ex aspirantes presidenciales Josefina Vázquez Motay Margarita Zavala sí estuvieron, así como Claudio X. González.

Al grito de “jálense pa’cá los de gorra roja”, seguidores de la diputada Silvia Sánchez Barrios buscaban los primeros lugares en el mitin. Otras docenas de camiones de transporte público trasladaron a priistas de alcaldías capitalinas, Estado de México y Guerrero.

Los panistas arribaron con banderas azules apoyando a sus alcaldes Mauricio Tabe y Santiago Taboada, pero el grupo más nutrido fue el de Huixquilucan, de Enrique Vargas del Villar.

Aunque menos, pero igual de ruidosos, con batucada en mano los perredistas de Michoacán, Estado de México, Xochimilco y Tlalpan se hicieron presentes.

Los que parecían perredistas fueron unos aficionados de Acereros de Pittsburgh que burlaron la valla del Ángel y se tomaron una foto con sus uniformes amarillo con negro.

Pasado el proceso de selección de abanderado presidencial, los aspirantes a la Jefatura de Gobierno dejaron ver su músculo.

Así fue el caso de los panistas Tabe y Taboada, este último llegó con un contingente que le gritaba “jefe de Gobierno”. Misma escena, pero con más seguidores, fue la del líder del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro.

El que llegó muy discretamente fue el edil de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava. Mientras que Sandra Cuevas presumió que el dispositivo de seguridad implementado en el evento corrió a cargo de las autoridades que encabeza en la Cuauhtémoc.

Tras el discurso de 20 minutos de Gálvez, las dirigencias de PRI y PRD agradecieron a sus estructuras y hasta posaron para la foto.

Gálvez se abría paso hasta su camioneta, pues decenas de ciudadanos le pedían fotos, besos y abrazos entre arengas de “te amo, señora X”. Al llegar a su vehículo, se subió al estribo y ondeó una bandera de México mientras le gritaban: “¡presidenta!”

Así, aunque la ciudadanía se hizo presente, PRI, PAN y PRD hicieron valer su poder y mostraron que serán necesarios unos a otros para los meses venideros. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-7

04/09/2023

LEGISLATIVO

El sitio, que hace 23 años vibró con la caída del mandato priista, volvió a ser el epicentro de la "esperanza"